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中考体测 满分还真不少
芝罘中考体测今天结束，因特殊原因缺考的同学16日可补考

隔记者 李楠楠 报道
qlwblnn@vip. 163 .com

本报5月12日讯 2013年芝
罘区中考体育测试13日结束，之
前数据显示，大部分同学通过了
考试，由于特殊原因缺考的同学
可以在16日参加补考。

1 3日，烟台十中的学生体
育测试完后，2 0 1 3年芝罘区中
考体育测试正式结束。据了解，
今年芝罘区共有24所初中学校
的6500多名考生在烟台二中参
加中考体育测试。考试由仪器
测试成绩，每一个项目测试结
束，考生就会立刻知道自己的
成绩。

据现场工作人员介绍，大部
分学生都可以通过考试，不少同
学获得满分。相比于刚开始的那
几天，后面参加测试的各学校学
生的成绩都有明显提高。

“有的学校男生有三分之
二的同学选择引体向上，不少
同学获得满分；还有的学校班
上半数的女生仰卧起坐获得满
分。”现场监考的老师感叹道，

“关键是学校有没有给学生一
个锻炼的环境，体质好是锻炼
的结果，不考试就不锻炼怎么
行？”

记者从测试现场了解到，有

的学校只重视课本教育，却忽略
了学生身体素质的培养，是造成
这次体育测试成绩差异大的一
个重要原因。

考试现场有不少同学因为

突发原因影响了考试，比如腿抽
筋、肌肉拉伤等，现场老师为了
安全起见，中止学生考试。“这部
分学生以及因仪器原因没有分
数的考生和身体出现明显不适

的考生将统一安排在 1 6 日补
考。”芝罘区教体局工作人员说。

另外，因身体原因无法参加
体育考试的学生，只能以及格分
计入总成绩。

当了23年护士，有欣慰也有委屈，毓璜顶医院主管护师孙晓玲说———

只希望患者能多理解

“昆嵛山踏青节”已经成功
举办了15届，是昆嵛山景区每年
规模最大的综合性文化活动，也
是呼吁广大市民走向大自然，享
受绿色健康生活的一个公益性
活动。

泸州老窖·古雅酒源自泸州
老窖国宝窖池，采用四川泸州独
有的天然龙泉井水和川南糯红
高粱，采用传承23代人虔心坚守
的传统酿制工艺酿造，口感醇香
浓郁、清冽甘爽，饮后唇齿流香，

着力打造国窖1573后中高端浓
香型白酒精品！是名酒大品牌战
略影响下的中高端商务用酒新
贵！

泸州老窖·古雅酒是泸州老
窖股份有限公司总裁张良先生
拍板，由国家非物质传承人沈才
洪先生亲自调制，融合了南派白
酒香、醇、甜、麻、辣和北派白酒
甜、绵、软、净、香的特点，去除了
南派白酒入口暴躁和北派白酒
不够醇厚的缺陷，形成了堪比国

窖1573的口感和韵味。古雅品牌
在泸州老窖股份有限公司仅次
于国窖1573，是中国“馥雅”浓香
型白酒的首创者和领导者！

长久以来，泸州老窖·古雅
酒一直倡导绿色健康生活，并满
足人们不断追求高品位文化生
活的需求，与踏青节的目的和意
义相吻合，支持并参与本届昆嵛
山旅游踏青节，是泸州老窖·古
雅回馈广大消费者，奉献的一份
真情厚意！

“泸州老窖·古雅”酒———

馥雅浓香型的领导者

“不是学生自己不锻炼，关
键是学校要给学生一个锻炼的
氛围和环境。”双语实验学校的
陈校长说，“学校重视体育锻炼，
给学生场地和时间，老师督促
着，学生这个年纪都是爱活动的
时候，怎么会不喜欢？”

“相反，学校不提供一个好
的环境和氛围，再好的身体素质
也会在不自不觉中下降的。”陈
校长说，“我们就有一个从外校
转来的学生，很喜欢体育活动，
在原来的学校参加运动会长跑
都是冠军。后来到我们学校也踊
跃报名参加，没想到信心满满的
他一上场就被远远地落下了，最
后成绩都倒数。”

后来一问原因才知道，他原
来的学校除了学习基本不怎么
注意锻炼学生的身体素质。双语
实验学校的同学天天都锻炼，尽
管这名同学之前很能跑，但来到
新学校，距离还是一下子就拉开
了。“这就充分体现了学校的作
用。”陈校长说。

本报记者 李楠楠

因不重视锻炼

转学来的“冠军”

在新校跑倒数

隔通讯员 王忠杰 郑懿文
隔记者 孙芳芳 报道

本报 5月 1 2日讯 1 2日，
烟台市旅游局发布旅游质监
警示公告，中国驻新西兰的奥
克兰总领馆领区近期连续发
生中国游客被抢被盗事件。

烟台市旅游质量监督管
理所提醒近期拟赴奥克兰旅
游的市民：提高安全意识，切
勿将行李、贵重物品放在无人
看管的旅行车上。即使短暂离
开旅行车，也须留人照看车上
行李物品。建议游客使用银行
卡、信用卡，勿随身携带大量
现金及贵重物品。不得已需要
随身携带贵重物品时，务必结
伴而行、互相照应。

如遇紧急情况，请及时报
警并联系中国驻奥克兰总领
馆寻求协助，总领馆领保协助
电话：0064-274905381。

赴新西兰的市民

请注意旅行安全

中考体育测试现场，双语实验学校的考生在进行引体向上测试。 记者 李楠楠 摄

孙晓玲在为患者注射营养液。 记者 宋佳 摄

隔通讯员 刘肖宏
隔记者 宋佳 报道

本报5月12日讯 看到患者痛
苦，会心急如焚；看到患者出院，
也会满心欣慰；看到患者离世，只
能一语不发……其实她们的心也
很脆弱，在护士节这天，“老护士”
孙晓玲也有个简单的梦，她只是
希望医患之间多份谅解。

毓璜顶医院神经外科，是医
院内少有的几个压力大、工作强
度大的科室。“多是脑部受伤的
危急患者，护理工作不能有半点
懈怠。对患者来说，有时相差一

分钟，就是生与死的区别。”毓璜
顶医院神经外科主管护师孙晓
玲说。

神经外科收治的患者多情
况危重，因此家属情绪上会有些
焦躁，说起话来可能很冲。

最近，有一名患者家属坚持
要进手术室看医生做手术。“手
术室是无菌环境，医生进去都要
消毒做好防护，家属不可能随便
进入手术室。”孙晓玲说，但是患
者家属不相信医护人员会全力
救治，坚持要进手术室。

像这样的情况，孙晓玲在工
作中时常遇到，说服的过程中，该
患者家属多次撂下狠话。但是，在
这名患者出院时，家属却握着孙
晓玲的手激动得说不出话。

“其实护士就像是指挥官，
每天需要带领病人打败疾病。”
孙晓玲给记者打比方说，“如果
病人康复出院，我们多少也会有
点成就感，每天就是靠着这点成

就感支撑着，做好工作。”
孙晓玲从事护理行业的23

年中，饱尝了护理工作的酸甜
苦辣。孙晓玲说，她的烟台梦

就是，希望患者及家属能给予
医护人员充分的信任、尊重，
危急时刻多控制一下情绪，相
互理解、配合。
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